

Polantas Bandara Soetta Ajak Pengemudi Taksi Tertib Berlalu Lintas

Sopiyon Hadi - [TANGERANG.GO.WEB.ID](https://www.tangerang.go.web.id)

Nov 7, 2024 - 13:30



TANGERANG - Satlantas Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mengimbau para pengemudi taksi di wilayah tersebut untuk bersama-sama tertib dalam berlalu lintas di jalan raya maupun di tol.

Pesan itu disampaikan oleh Kasat Lantas Kopol Bernard B Saragih saat "Ngopi Kamtibmas" bersama puluhan pengemudi taksi di Perimeter Selatan Bandara

Soetta, Tangerang, Kamis (7/11) siang.

"Para pengemudi taksi diimbau agar mempersiapkan surat-surat dan kondisi kendaraannya sebelum mengemudi, jaga batas kecepatan serta tidak parkir sembarangan, termasuk tak melawan arah," imbau Bernard.

Lebih lanjut, Bernard juga berpesan kepada para pengemudi taksi untuk bersama-sama menjaga kamtibmas kondusif dengan menghindari praktik judi online, minum minuman keras, tawuran, penyalahgunaan narkoba dan lain-lain.

Selain itu, dirinya juga mengingatkan seluruh pengendara kendaraan roda dua maupun empat di Bandara Soetta untuk bersama-sama menjadi pelopor keselamatan dan ketertiban dalam berlalu lintas.

"Utamakan keselamatan dalam berkendara. Ingat, keluarga tercinta telah menanti di rumah," kata Bernard didampingi Ipda Agung Sidiq, Ipda Sumbodo, Aiptu Agung, Aipda Arief, Brigadir Ammar, Briptu Kunto dan Briptu Rahmat.

Terakhir, pihaknya mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman, serta damai untuk Indonesia Maju.

Feri, salah satu pengemudi taksi mengapresiasi kehadiran dan pesan-pesan kamtibmas serta kamseltibcarlantas dari Polresta Bandara Soetta tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi masyarakat.

"Terima kasih kepada Satlantas Polresta Bandara Soetta, semoga Polri semakin jaya dan semakin dicintai oleh masyarakat di Indonesia," kata Feri seraya bercerita telah empat tahun bekerja sebagai pengemudi taksi di wilayah tersebut.

(Humas/Spyn)